

DCE8833

Pinochet lanzó tercer tomo de "Memorias de un soldado"

El comandante en jefe del Ejército, general Augusto Pinochet, señaló ayer que la reconciliación se ha visto dificultada por los deseos de venganza que aún están vivientes en el país. Tales declaraciones las hizo anoche en un acto de presentación del tercer tomo de su libro "Memorias de un soldado", efectuado en el club militar de Lo Curro.

Incluso anunció que, aunque no lo tenía previsto, prolongará sus memorias en un cuarto tomo que denominaría "Otros tiempos" y que según explicó narrará lo sucedida una vez que entregó la Presidencia de la República en 1990. Argumentó que hay una serie de hechos que no se pueden dejar de mencionar, destacando el proceso de reconciliación que

se ha visto obstaculizado "por deseos de venganza aún vivientes" y el período que "ha sido llamado, bien o mal, de transición".

En la oportunidad, se refirió al nuevo tomo de su libro que trata de sus vivencias como

Jefe de Estado, entre fines de 1980 hasta 1985, inclusive. "El período que comprende este volumen es aquél en el que se afianzaron, en su etapa inicial, las bases jurídico, constitucional, económico y de seguridad nacional que han hecho hoy que nuestro país sea una nación soberana, libre, próspera, progresista, aplaudida e imitada en muchas partes del mundo", declaró.

En ese sentido dedicó este nuevo tomo "a todos quienes desde las más diversas fun-

ciones y cometidos hicieran posible esta profunda transformación".

NURIA INSTITUCIONALIDAD

Pinochet destacó de su

nuevo libro la consolidación de la nueva institucionalidad "y que apuntaba a ir plasmado los principios fundamentales contenidos en la Carta Fundamental aprobada por el pueblo en 1980", la cuestión económica entre 1981 y 1985 "donde el modelo de economía libre vivió su prueba de fuego al tener que enfrentar la peor recesión económica mundial". Y finalmente el proceso de mediación del Papa Juan Pablo II por el difenso austral, que terminó con el Tratado de Paz entre Chile y Argentina.

Pinochet concluyó su discurso, pidiendo a Dios "para que me dé vida y mi fuerza para manejar la plana hasta el final de la jornada".

Hortensia Bussi: "No hay nada que celebrar"

F.A.
SANTIAGO

Su más sincera y energética protesta por la celebración con que sectores de derecha conmemorarían frente a la casa del general Pinochet los 20 años del golpe de Estado, manifestó ayer la viuda del Presidente Salvador Allende, Hortensia Bussi.

Con lágrimas en los ojos, la viuda señaló que "cómo se va a permitir que esa noche (ayer) vaya a haber una celebración 'casi una fiesta particular de Pinochet', cuando el país desea alcanzar la reconciliación. 'Pero para que esto ocurra' -dijo- 'hay que conocer la verdad, hay que pedir perdón y eso no lo han hecho las Fuerzas Armadas. Por lo tanto, en Chile no hay ni habrá reconciliación ni paz si los errores pidieran perdón y manifestaren arrepentimiento'".

Hortensia Bussi formuló estas declaraciones en la sede del Ps, momentos después de desvelar siete placas con los nombres de los 527 socialistas asesinados o desaparecidos.

La Nación, Sábado 11 de Septiembre de 1983. P. 5

Pinochet lanzó tercer tomo de "Memorias de un soldado" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pinochet lanzó tercer tomo de "Memorias de un soldado" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile